

El gobierno se embolsará 52 mmdp con la descompactación de carrera magisterial

Por: Francisco Milla. El Puntero. 11/07/2016

Villa Ahumada, Chih.- Durante la toma y liberación de la caseta de Villa Ahumada llevada a cabo esta mañana por los maestros del movimiento Resissste de Ciudad Juárez, estos denunciaron el nuevo atropello contra los derechos conseguidos por los maestros con su propio sudor que supondrá la descompactación de la carrera magisterial del 0.7. La afectación será tal que con esta jugada el gobierno pasará a quedarse con 52 mil millones de pesos en virtud del recorte en los aumentos al magisterio.

“52 mil millones de pesos se va a quedar el gobierno con ellos, es de lo que nos quitaron del 0.7 compañeros con la descompactación de carrera magisterial, ojo, compañeros, los charros nos dijeron que eso no iba a perjudicar en lo más mínimo, no compas, 52 mil millones de pesos les quitaron ya a los trabajadores”, afirmó el maestro Juan Morúa.

Éste manifestó que si las autoridades educativas seguían tratando de engañarles con la historia de que la descompactación no les iba afectar, no tenía sentido por qué descompactarlo, calificándolo como “un gran atraco a los trabajadores” después de que en 1992 se implementara el incentivo de los niveles de carrera magisterial para elevar la calidad de la educación.

Morúa apuntó que viene diciembre y el pago de navidades, la prima vacacional, y producto de estos recortes a muchos compañeros que se están jubilando no les va a alcanzar los 10 salarios mínimos, echando a la basura años y años estudiando y haciendo cursos nacionales y estatales.

“Si inicialmente lo crearon para dividir el magisterio, en gran parte lo lograron, (...) compañeros hay que responder y hay que exigir que vuelva el 0.7 a estar como está y exigirle a quien tengamos que hacerlo y así a los jueces hay que decirles aquí están cancelando ya derechos que tenemos los maestros, reintegren los derechos de los maestros”, manifestó el maestro juarense.

El integrante de Resissste exhortó a los docentes no dejar de leer, organizarse y

mantener el tono de la protesta, alertando de que estos días había muchos jefes moviéndose para llegar a la secretaría general del sindicato “para repartir huesos en el seccional”, cuando el magisterio debe estar unido con su pueblo para tirar abajo no solo la reforma educativa, sino todas las reformas estructurales que entregan el país a las grandes empresas internacionales.

Aseguró que la principal arma del magisterio era la razón y la convicción de transformar México, haciendo hincapié que ellos no iban a usar gases lacrimógenos ni balas, “eso es de la bestia, eso no es de maestros”.

Fuente: <http://elpuntero.com.mx/n/23087>

Fotografía: elpuntero

Fecha de creación

2016/07/11